



RUSIA 2018

FRANCIA SUFRE, PERO ES FINALISTA

HOY CROACIA vs. INGLATERRA



MUNDO

EL MILAGRO DE LOS JABALÍES

A22



ESPECTÁCULOS

EL PAPEL DE SU VIDA LLEGA 46 AÑOS DESPUÉS

Lupita Sandoval habla del musical Sweeney Todd. E1

Cinco grupos se pelean la dirigencia del PAN

● Este año debe renovarse, de acuerdo con los estatutos
● Declinación de Anaya facilita reajuste, dicen expertos

SUZZETE ALCÁNTARA
—politica@eluniversal.com.mx

Cinco grupos se perfilan en el PAN para entrar al proceso de renovación de la dirigencia nacional, luego de la derrota en la elección presidencial del pasado 1 de julio. Los estatutos del partido marcan que la dirigencia debe renovarse en el segundo semestre del año en que hubo elección federal. El primer grupo en pugna es el ala conservadora, con casi 80% de militancia e integrado principalmente por ex gobernadores, seguido del bloque de Ricardo Anaya, ex candidato presidencial, respaldado por la mayoría de los dirigentes de comités estatales del país.

En pugna

Facciones del panismo que buscan llegar al Comité Ejecutivo Nacional:
● **Conservadores:** representan 80% de la militancia.
● **Anayistas:** actualmente tienen la dirigencia en sus manos.
● **Los de Rafael Moreno Valle:** cuentan con el respaldo del panismo de Puebla.
● **Calderonistas:** reducido tras la renuncia de Margarita Zavala.
● **Asamblea de Gobernadores del PAN:** grupo formado recientemente.

La tercera facción es la del ex gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle, el cuarto grupo es el de panistas afines al ex presidente Felipe Calderón y el quinto es la Asamblea de Gobernadores del PAN. Para el investigador del CIDE José Antonio Crespo, la declinación de Anaya hace el reajuste más terso, mientras que Víctor Alarcón, especialista de la UAM, advirtió que si se precipitan van a un "abrupto choque de trenes".

NACIÓN A8

- **Ulises Ruiz busca presidencia del PRI.** A8
- **Postura ante AMLO provoca roces en el PRD.** A8

10,392

SECCIONES ELECTORALES garó, de las 12 mil que hay en la región norte.

AMLO conquista el norte del país

● Arrasa en estados como Nuevo León, BCS y Chihuahua, en donde 10 figuró cuando contendió en 2012

DANIELA GUAZO Y EMMANUEL LANDA
—periodismolatos@eluniversal.com.mx

Andrés Manuel López Obrador, virtual presidente electo, se alzó con el triunfo en secciones electorales que parecían imposibles: las del norte de México. En los comicios presidenciales de 2012, consiguió la mayoría de los votos en un promedio de mil 200 secciones de las más de 12 mil que componen los siete estados de la frontera norte, pero en el proceso electoral del pasado 1 de julio obtuvo 10 mil 392 secciones. En Nuevo León, en donde predominaba el PAN, ganó en mil 591 de las 2 mil 406 secciones; hace seis años lo hizo en apenas 29. En Baja California Sur, su presencia era casi imperceptible en 2012, cuando consiguió 4% de las 434 secciones, mientras que en 2018 arrasó con 99%. Chihuahua tampoco era afín al tabasqueño. En 2012 ganó en 157 de las 3 mil 89 secciones. En la reciente elección obtuvo 2 mil 210.

NACIÓN A6



Personal del Ministerio Público y Servicios Periciales acordonaron la zona donde seis hombres asesinados fueron encontrados en un vehículo abandonado.

Narcos de la CDMX llevan guerra a Edomex

Nezahualcóyotl, Méx.— La disputa entre los cárteles que operan en Tepito por el control de las plazas para venta de droga se trasladó al Estado de México, donde ayer abandonaron en este municipio un vehículo con seis cuerpos sin vida. La unidad Nissan Versa, negra, te-

nia inscrita en una puerta la palabra *Anti-Unión*, uno de los grupos delictivos que mantiene una lucha con la *Unión de Tepito*.

De acuerdo con la policía municipal, alrededor de las 00:15 horas del lunes, el automóvil con los cuerpos iba acompañado de otro de color

blanco que le servía como muro, procedentes de la Ciudad de México. Se le vio circulando por avenida Oceanía, después transitar por la avenida Central hasta Bosques de Argelia y posteriormente por Bosques de Libia, en la colonia Renacimiento de Aragón, en la zona norte del municipio. Las primeras investigaciones revelaron que los cuerpos recibieron varios impactos de bala y algunos de ellos presentaban el tiro de gracia. Además, tres de los hombres fueron

señalados como originarios del barrio de Tepito y dos de ellos contaban con antecedentes penales por los delitos de robo y narcomenudeo. Se presume que habrían sido asesinados en la Ciudad de México y después llevados a Nezahualcóyotl. En la última semana se han registrado 12 asesinatos en los municipios de Nezahualcóyotl, Ecatepec y Naulcapán y en los cuerpos aparecieron cartulinas con la firma *Anti-Unión*.

Redacción

METRÓPOLI C1

YERNO DE TRUMP SE REUNIRÁ CON LÓPEZ OBRADOR

● Kushner se une a delegación de EU que visitará México, integradapor 3 secretarios, en la que habrá un encuentro con AMLO, el viernes. A4

Nueve bebés mueren en hospital de Morelos

● Madres y personal médico dicen que son entre 10 y 15 los fallecidos; una bacteria, la posible causa

JUSTINO MIRANDA Corresponsal
—estados@eluniversal.com.mx

Cuernavaca, Mor.— Madres de familia de los municipios de Cuernavaca, Jiutepec y Temixco denunciaron la muerte de 10 bebés en el hospital general *José G. Parres*, en la última semana de junio y la primera de julio. Sin embargo, personal médico dijo que son 15 las defunciones, pero la secretaria de Salud estatal, Ángela Patricia Mora González, reconoció que son nueve los fallecidos. A petición de la Secretaría de Salud, la Unidad de Cuidados Especiales Neonatales fue intervenida por la Di-

rección General de Epidemiología Federal para conocer las causas que provocaron la muerte de los nueve bebés, cuatro de ellos presuntamente por una bacteria llamada *Klebsiella*, la cual se encuentra en los hospitales y es resistente a los antibióticos. Patricia Aguirre acusó que sus gemelos murieron por negligencia médica en ese hospital. Mora González dijo que por ahora no puede asegurar ni descartar las causas que provocaron la muerte de los bebés y propuso esperar el resultado de la investigación federal para el martes.

ESTADOS A16



Padres de familia denunciaron el fallecimiento de sus bebés. Patricia Aguirre, quien sostiene el acta de defunción, perdió a sus gemelos.

